

Zonenreglement Ortskern - Beiträge Ortskern Malerarbeiten

Hans Schmidt Stiftung

Beiträge an Renovationsarbeiten von kommunal geschützten Gebäuden

Die Hans Schmidt Stiftung mit Sitz in Liestal bezweckt die Förderung des Malerhandwerks im Kanton Basel-Landschaft. Ihre Tätigkeit besteht unter anderem darin, Malerarbeiten bei der Renovation historisch wertvoller Bauten im Kanton Basel-Landschaft durch Kostenbeiträge zu unterstützen.

Der Stiftungsrat hat entschieden, solche Beiträge an kommunal geschützte Bauten auszurichten.

Gesuche um Kostenbeiträge wären direkt an die Stiftung zu richten:

Hans Schmidt Stiftung, c/o Kantonale Denkmalpflege, Rheinstrasse 29, 4410 Liestal

Datum: 5. Jan. 2015